

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第12号
令和4年 6月 7日
文責：校長 大江律子

ありがとうは魔法の言葉！ ～6月全校朝会～

6日（月）、6月の全校集会でした。今回は、「ありがとうは魔法の言葉」の話をしました。朝起きてから、「ありがとうを何度言いましたか？」と子供たちに振り返ってもらいました。周りには、「ありがとう」をつたえることがたくさんあります。朝ご飯を作ってくださったお家の方、登校班を連れてきてくれた班長さん、安全に登校できるよう見守りをしてくださった地域の方、授業の準備をたくさんして迎えてくださった先生・・・朝だけでも、たくさんのありがとうがあります。

「ありがとう」を言ったり、言われたりするとどんな気持ちになるのか、話しました。私から子供たちに、「元気に学校に来てくれてありがとう」と感謝の気持ちを伝えました。

最後に、各学年で「ありがとう」にはどんな意味があるのか話し合ってもらおうようお願いします。

「ありがとう」は、みんなの心をあたたかくします。また人と人の心をつなぐ魔法の言葉です。「ありがとう」の花いっぱい龍野小になることを楽しみにしています。

いつも ありがとう



各学年で「ありがとう」の花がたくさん咲いていました。

全校集会後、各学年の教室の様子を見て回っていました。それぞれの学年、「ありがとう」について話し合っていました。

2年生教室では、「ありがとう」を言われた時の気持ちを話し合っていました。2年生の子供たちは、「ありがとうと言われたらとても心がぽかぽかした気持ちになる」「ありがとうと言われたら嬉しくなってまたやりたい気持ちになる」など、どんどん発表してくれていました。また、「今日、2年生にありがとう伝えることはないかな」と互いにありがとうを伝える場を設定されていました。子供たちは、「算数の時に教えてくれてありがとう」「朝から声をかけてくれてありがとう」など、たくさんのありがとうを伝え合っていました。また、担任の鬼塚先生に「いつもありがとうございます」と多くの子供がありがとうを伝え合っていました。（様子を見ていた私にも「交通指導してくれてありがとうございます」と言ってくれました。）2年生の教室とても温かい雰囲気伝わってきました。



1年生教室では、金曜日と比べ学校のプールがきれいになっていることに気がつきました。中村先生と1年生で確認する中で、「お礼を言いたい」という言葉が子供たちから出てきたそうです。そこで、お礼のメッセージを書き、プール掃除をしてくれた3～5年生に、「プール掃除をしてくれてありがとう」と伝えにいきました。

たくさんのありがとうの花が咲きました。

これから、「ありがとう」の魔法の言葉でいっぱいの龍野小学校

